

BANQUET DE CLOTURE DE LA 1^{re} EXPOSITION INTERNATIONALE DE T. S. F.

Les exposants avaient tenu à offrir un banquet aux organisateurs de la première Exposition Internationale de T.S.F. Cette manifestation amicale avait réuni 85 convives. A la table d'honneur, citons : M. le Chevalier Maurice de Thier, président du Comité d'organisation, M. Henry Etienne, commissaire général, M. le capitaine de corvette Pelle des Forges, du ministère de la Marine française, M. de Neck, président du Réseau belge des émetteurs, M. V. Lebeau et Madame, M. le Chevalier Jean de Thier, M. O. Gilbert, échevin de la Ville de Liège.

M. Victor Lebeau, doyen des exposants, prit la parole le premier :

Messieurs, dit-il, le privilège d'avoir des cheveux blancs, d'être le doyen d'âge, crée, paraît-il, des obligations ; je me félicite de celle que je vais remplir, parce qu'elle est agréable ; j'ai accepté avec plaisir de prendre la parole au nom

des constructeurs français pour remercier la Belgique et la Ville de Liège de l'accueil chaleureux qu'elles lui ont réservé.

Merci à M. Anseele, ministre des Chemins de fer, P.T.T. M.A., de l'honneur qu'il nous a fait en venant personnellement inaugurer la première Exposition Internationale de T.S.F. C'est un encouragement dont nous nous souviendrons, car il crée, oserai-je le dire ? une ligne de conduite pour les dirigeants de tous les pays.

Merci à M. Debarry. Merci à M. le bourgmestre Xavier Nenjean, merci à toutes les autorités de la ville de Liège et à tous les Liégeois pour leur hospitalité cordiale. Nous emportons de la ville de Liège et de son Palais des Beaux-Arts un souvenir qui, nous l'espérons, ne sera pas sans lendemain. En les quittant, nous disons seulement : « Au revoir ! »

Merci aux organisateurs, au jour-